



### 前期後半のスタート

42日間の長い夏休みを終えて子どもたちが元気に登校し、いよいよ今日から前期の後半が始まりました。夏休みはそれぞれにたくさんの楽しい思い出ができたことと思います。子どもたちには早くリズムを取り戻して学校生活を送って欲しいと思っています。また、夏休みに入ってからの個人面談では、暑い中に学校へお越しいただきありがとうございます。まだまだ暑い日が続きますので、学校でも子どもたちの体調に注意しながら生活させていきたいと思っています。特に、6年生は7日から修学旅行を控えていますので、体調に注意しながら、楽しい思い出ができるように準備を進めていく予定です。

この日の講話は、9月から頑張ってもらいたいことについて2つ話しました。一つは、これまで取り組んできたあいさつ運動を継続しようということ。二つ目は学習を頑張ろうということで、AI(人工知能)のことを話題にしながら話しました。



### 水泳教室・学習教室

夏休みに入ってから2日間、水泳教室と算数の学習教室を行いました。それぞれに、子どもたちは自分の立てた目標を達成していました。

めざす子ども像

- 心豊かな子ども
- 自ら学ぶ子ども
- たくましい子ども



### 登校日平和集会

8月9日の長崎原爆投下の日、平和集会を行いました。今年、長崎市出身である5年担任の西教諭より、長崎原爆についての話を、資料を見ながら行いました。

また、その日の帰りに運営委員会の人たちが、佐世保空襲慰霊塔に皆で折った千羽鶴を捧げました。



### 5年 宿泊体験学習

夏休み前の2泊3日、青少年の天地で宿泊体験学習を行い、今年、小佐世保小学校の5年生と世知原少年自然の家で交流しました。



### 市歯の衛生ポスター入選

6年 竹下光一  
3年 原口詩奈  
2年 畑元優人



### 市新人大会準優勝

### 女子ミニバスケットボール部



### 市大会3位ワイルドボワーズ



### 3年1組担任 年徳谷 武

(としとくや たける)

短い期間ですが子どもたちと一緒に頑張ります。よろしくお祈りします。



### ジャングルジム

夏休み中に、新しい遊具としてジャングルジムを設置しました。21日の登校日から子どもたちはいち早く見つけ仲良く遊んでいます。



### 市水泳大会第3位

6年 寺尾りこ

## 9月 行事予定

- 1日 (金) 始業日・少年の日・安全点検
- 4日 (月) 委員会活動
- 5日 (火) 校内夏休み作品展(～6日)
- 7日 (木) 修学旅行(～8日) 給食試食会
- 12日 (火) シガー先生来校
- 14日 (木) 体育朝会
- 15日 (金) 第2回避難訓練 市夏休み作品展(～18日)
- 17日 (日) 家庭の日・祇園中学校体育大会
- 18日 (月) 祝・敬老の日
- 19日 (火) 児童集会・食育の日
- 20日 (水) 4年自然体験学習
- 23日 (土) 祝・秋分の日
- 26日 (火) 音楽朝会・ALT来校
- 28日 (木) 体育朝会

### 全国学力・学習状況調査

本年4月に実施した、6年生における「全国学力・学習状況調査」の結果が返ってきました。国語・算数ともに平均を下回りました。下記のような状況です。

国語 A (基礎) 一県・全国の平均以下  
 国語 B (活用) 一県・全国の平均以下  
 算数 A (基礎) 一県・全国の平均以下  
 算数 B (活用) 一県・全国の平均以下

国語については、漢字の読み書きや同音異義語における理解に課題があります。また、目的に応じて文章の内容を的確に押さえ、自分の考えを明確にしながら書くことにも課題があります。

算数については、最小公倍数を求めることや任意の単位による測定についての理解に課題があります。また、資料から読み取って数値を求めることも課題です。

これらのことに対しは、夏休みに全職員で課題の確認し、具体的な手立てを講じて9月からの授業に生かしていきます。

意識調査に関しては、自尊心に関する項目や学習の目的や必要性といった項目に関して低い値でした。しかし、朝食を食べることや、早寝・早起きといった基本的な生活習慣に関しては平均より高い値でした。やればできる子どもたちです。自信をつけさせていきたいと思っています。